
Anfang September hat die VetLogOne GmbH die millionste 
Mehrwegbox mit trans-o-flex verschickt. Erst im dritten 
Quartal 2023 hatte die Logistiktochter der Wirtschaftsgenos-
senschaft deutscher Tierärzte damit begonnen, von Versand-
kartonage auf die umweltschonenderen Mehrwegboxen um-
zustellen. „Auch diese nachhaltigere Lösung wird von 
unseren Kunden honoriert“, sagt Andreas Mahn, Geschäfts-
führer VetLogOne. „Die regelmäßigen Befragungen unserer 
Kunden zeigen, dass die Mehrwegbox zu einer höheren Kun-
denzufriedenheit geführt hat. Die Kunden schätzen neben 
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VetlogOne verschickt die millionste Mehrwegbox

Normalerweise sind die tof.ecoboxen grün. Zur Feier der einmillionsten  
Sendung, die mit einer der Mehrweg-Transportboxen beim Kunden VetLogOne 
befördert wurde, präsentieren die Beteiligten hier eine goldfarbene Box.  
Im Bild sind zu sehen (von links): Mariam Gründel, Key Account Managerin 
trans-o-flex, Andreas Mahn, Geschäftsführer VetLogOne, sowie Justus  
Buchheister, Geschäftsführer des Boxenpoolbetreibers Smart Container Loop.

der Nachhaltigkeit auch, dass sie keine Versandkartonage 
entsorgen müssen und die Mehrwegboxen dem Fahrer bei der 
nächsten Anlieferung einfach zurückgeben können.“

„Der Transport der einmillionsten Mehrwegbox eines Kun-
den nach so kurzer Zeit ist schon ein besonderer Meilenstein“, 
sagte Justus Buchheister, Geschäftsführer des Poolbetreibers 
Smart Container Loop. „Die tof.ecobox zeigt, wie gut Um-
weltschutz und Prozessoptimierung vereint werden können.“ 
Und sie ist nicht die einzige besonders nachhaltige Logistik-
lösung von trans-o-flex, die VetLogOne nutzt. So macht das 
Unternehmen auch von den H1-Paletten Gebrauch. Die oran-
gen Kunststoffpaletten ersetzen Europaletten aus Holz bei 
der Abholung von Mischpaletten im Lager von VetLogOne. 
Weil sie leichter sind, länger halten und hygienisch bleiben, 
ist ihre transportbezogene Klimabilanz deutlich besser als 
die der klassischen Holzpalette.

Mit einem Beitrag über „Die Zukunft der Pharmalo-
gistik“ hat trans-o-flex auf dem 18. Zwischenahner 
Dialog das Gespräch mit Apothekern gesucht. Die 
vom Landesapothekerverband Niedersachsen orga-
nisierte Veranstaltung drehte sich um das Thema 
„Sichere Arzneimittelversorgung in der digitalen 
Welt“. Für trans-o-flex zeigte der Geschäftsbereichs-
leiter Strategie, Commercial & Marketing Lutz Blan-
kenfeldt die enormen Herausforderungen auf, vor  

denen die Pharmalogistik 
angesichts gestiegener Be-
dürfnisse nach Nearshoring-Lösungen und dem de-
mographischen Wandel in der EU stehen. „Nur mit 
innovativen Lösungen können wir diese Herausfor-
derungen meistern und genau das ist der Grund, wa-
rum wir bei trans-o-flex so intensiv an Lösungen auf 
Basis künstlicher Intelligenz (KI) arbeiten.“
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